
Le truc qui m'a rendue heureuse, ça va être bête mais c'est

quand j'ai eu mon permis, j'ai presque pleuré, j'avais les

larmes aux yeux et même maintenant quand je repense !!!

Pour faire plus sérieux, tout ce que je réussis dans mes

études ou ma vie en général, me rend heureuse, mais je crois

que celui avec qui je me sens le mieux, même si parfois ce

n'est pas le beau fixe, c'est mon copain Amo. Je me souviens

d'une scène, qui peut paraître bête, mais on était devant sa

résidence universitaire qui à l'époque était très à l'écart de

Metz, et on a observé les étoiles, il m'a montré des

constellations, et on est resté à admirer les étoiles, à se dire

qu'on s'aimait à faire des projets... Ce qui prend de la valeur,

c'est que depuis ce jour on a traversé pas mal de choses et que

malgré tout, l'amour a toujours été le plus fort. Aujourd'hui,

je me vois passer ma vie avec lui, il me comprend comme

personne ne l'a jamais fait. Chaque fois que je le vois, je me

dis qu'il me ferait craquer si je le connaissais pas. Ce que je

vais appeler défi qu'il nous reste à franchir, je pense et

j'espère qu'il ne sera qu'une formalité parce que l'on est tous

les deux persuadés d'être fait l'un pour l'autre, pour faire plus

général, c'est la vie en elle-même qui me rend heureuse. En

fait, paradoxalement, c'est les mauvais moments qui me

montrent à quel point la vie peut être belle, et qu'il faut la

vivre à fond. Que ça en vaut toujours la peine, même si on

croit être au plus bas. Au final, je dirais que tous les jours qui

m'entourent, humains ou animaux !! Et qui m'aime me rende

heureuse et bien décidé à l'être de plus en plus...

Alexandra 20 ans Metz
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